

## **Classe de 6 ème Primaire**

Nous sommes les 27 élèves de 6<sup>ème</sup> année.

Pour la fête d'Halloween, nous avons présenté une danse aux différents groupes de marcheurs.

Comme tous les ans, les classes de neige ont été organisées. Cette année, nous sommes partis du 20 au 29 janvier à Caspoggio, au Nord de l'Italie. Nous avons trouvé cette expérience formidable.

Le 24 avril aura lieu notre soirée « Photos » durant laquelle nous pourrons nous remémorer tous nos souvenirs et en faire part à tous ceux qui seront présents.

Nous arrivons bientôt au troisième trimestre. Certains d'entre nous sont un peu stressés pour les CEB ou pour notre rentrée prochaine dans une école secondaire. Grâce aux animations MEGA que la Police présente dans notre classe, nous préparons ce grand pas le mieux possible.